Urbanismo y Medio Ambiente: Mañana, día 9, los superhéroes Warner vendrán a Finca Liana para fomentar el reciclaje de vidrio

Fecha de publicación: 8/05/20150:00

Descripción:

Los mostoleños que lleven 1 kilo de vidrio (tres botellas de vidrio de 75 cl.) a Finca Liana mañana, día 9 de mayo, de 17 a 21 horas, recibirán una entrada gratuita para acceder a Parque Warner el día 15 de mayo.

Además, los ciudadanos podrán conseguir hasta 1.000 entradas adicionales participando en las redes sociales de Ecovidrio.

El año pasado cada mostoleño recicló una media de más de 8 kilos de vidrio. En total el año pasado se reciclaron en nuestra ciudad más de 1,6 toneladas de vidrio.

Los superhéroes del Parque Warner visitarán mañana, día 9, el parque Finca Liana de Móstoles, con el objetivo de hacer partícipes a los vecinos de la misión que emprenden en está ocasión: recuperar y reciclar envases de vidrio.

La campaña 'SuperRecicladores' que organiza Ecovidrio con la colaboración de la Concejalía de Urbanismo y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Móstoles, tiene como objetivo fomentar el reciclado de vidrio en la Comunidad de Madrid con el apoyo de los superhéroes.

"Móstoles Ciudad Verde: Sostenibilidad Ambiental", es uno de los ejes principales del Plan Estratégico de la ciudad. Así, nuestra ciudad se une a los Superhéroes para fomentar el reciclaje de vidrio en Móstoles.

Los mostoleños que lleven 1 kilo de vidrio (tres botellas de vidrio de 75 cl.) a Finca Liana recibirán una entrada gratuita para acceder a Parque Warner el día 15 de mayo. El año pasado cada mostoleño recicló una media de más de 8 kilos de vidrio. En total el año pasado se reciclaron en nuestra ciudad más de 1,6 toneladas de vidrio.

Además, escucharán de boca de los mismísimos superhéroes los beneficios ambientales de reciclar y la importancia de adquirir el hábito: ahorrar energía, evitar la extracción de materias primas, evitar que aumenten los vertederos y evitar las emisiones de CO2.

Las Redes Sociales se llenan de '#SuperRecicladores'

Los usuarios pueden optar a conseguir una de las 1000 entradas gratis a través de las redes sociales de Ecovidrio – Facebook, Twitter e Instagram –. Además, en la web www.superrecicladores.es encontrarán toda la información sobre la campaña.

Ecovidrio propondrá a los usuarios un reto diferente para conseguir su entrada gratis – porqué eres el Superman o la Wonderwoman del reciclaje de vidrio, menciona a un amigo y muéstrale la importancia del reciclado de vidrio o encuentra al supervillano e invítale a reciclar –.

Los mejores post y tuits podrán conseguir: 150 entradas dobles en la primera semana, 150 entradas dobles en la segunda semana y 100 entradas cuádruples en la tercera semana.

Dónde y cuándo conseguir tu entrada gratis

Móstoles: Sábado 09 de mayo | De 17.00 a 21.00 horas | Finca Parque Liana

Sobre Ecovidrio

Ecovidrio es la entidad sin ánimo de lucro, encargada de la gestión del reciclado de los residuos de envases de vidrio en España, desde 1998. La compañía se encarga de gestionar íntegramente la cadena de reciclado, mediante la recogida selectiva, el transporte, el tratamiento de envases de vidrio y su posterior comercialización.

Ecovidrio proporciona un servicio público, universal y gratuito para el ciudadano y pone a disposición de las compañías que envasan sus productos en vidrio un modelo de gestión eficaz y eficiente, tanto desde la perspectiva ambiental como económica.

En la actualidad, un total de 2.655 compañías están adheridas a Ecovidrio. Los sectores integrados en la asociación representan más del 3% del PIB español y comercializan el 99% de los envases de vidrio.

Más información en:

- www.mostoles.es
- www.conectamostoles.com
- facebook.com/ayuntamientomostoles
- youtube.com/user/ayuntamientomostoles
- Twitter: @aytomostoles